
	SALES CONTRACT

                                            No.: XXXXX082012
Date: August 20, 2012
Seller:  здесь будут указаны данные завода-производителя (есть несколько заводов по оборудованию, конкретика зависит от вида заказываемого оборудования).
Buyer: 
Mr. Ivan Petrenko
ADDRESS:  Ukraine, Lviv, street Copernicus, 1
Phone:
+38XXXXXXXXXX


Fax: +38XXXXXXXXXX
The Contract is made between the Buyer and the Seller, where the Buyer agreed to buy and the Seller agreed to sell the under mentioned goods according to the terms and conditions stipulated as below: 
Article 1: Commodity, Unit price and Total amount
Item

Description

Quantity

Unit price

(USD) FOB Qingdao, China

Total

(USD)

1

Filter Press YLX65
01 unit
8050
8050
2

The delivery on condition CIF Odessa
01 unit

430
430
Total price with delivery 

8480
SAY: U.S DOLLARS EIGHT THOUSAND FOUR HUNDRED AND EIGHTY ONLY.

The photo and technical data of the commodity is in the Amendment to the current contract.

	КОНТРАКТ
№ XXXXX082012
                                                                20 августа 2012 

Продавец:  здесь будут указаны данные завода-производителя (есть несколько заводов по оборудованию, конкретика зависит от вида заказываемого оборудования).
Покупатель: Иван Петренко
Адрес: Украина, г. Львов, ул. Коперника, 1
Тел.: +38XXXXXXXXXX
Факс: +38XXXXXXXXXX
Контракт заключается между Продавцом и Покупателем, согласно которому Покупатель согласился купить, а продавец согласился продать указанные товары в соответствии со сроками и условиями указанными ниже:
Пункт 1. Товар, количество и общая стоимость

№

п/п

Описание
Кол-во
Цена

за ед.

(USD) FOB Qingdao, Китай

Стоимость

(USD)

1

Фильтр-пресс YLX65
01 единица
8050
8050
2

Доставка на условиях CIF Одесса
01 единица
430
430
Общая стоимость с доставкой 

8480
ВСЕГО ВОСЕМЬ ТЫСЯЧ ЧЕТЫРЕСТА ВОСЕМЬДЕСЯТ ДОЛЛАРОВ США.

Фото и технические данные продукции находятся в Приложении к данному контракту.




	Article 2: Packing 

According to export’s standard of  equipment.

Article 3. Delivery

3.1. Time of Delivery: shipment within 30-35 days since date of receiving pre-payment.
3.2. Place of Delivery: Qingdao Port, China
3.3. Place of destination:  Odessa, Ukraine
Article 4: Payment
 4.1. Terms of Payment: 

Deposit: 50% prepayment by T/T, rest 50% must be paid before the cargo crosses the border. Payment is against scan copies of the shipping documents are listed in point 4.2.
4.2. Document required
- Commercial Invoice
(3 originals)

- Packing List 

(3 originals)

- Certificate of Origin 
(1 originals and 2 copies) 
- Bill of lading            
(3 originals and 3 copies) 
Article 5: Quality Guarantee Terms

Quality guarantee terms are for one (1) year after receiving the equipment. Malfunctions, which are caused by machine-self and quality, will be responsible for the Seller. During warranty time, product is repaired free-of charge when the defect is from manufacture process, the seller must be paid cost and freight charges for warranty products.
Article 6: Disputes

All disputes from this Contract that are impossible to settle by both parties will be taken to the arbitration in the country of party being indicated, all cost will be born by the defeated party.

	Пункт 2. Упаковка

Товар упаковывается в соответствии со стандартами экспорта.
Пункт 3. Доставка

3.1. Срок поставки: в течение 30-35 дней с момента получения предоплаты.
3.2. Место отправки:  порт Qingdao, Китай

3.3. Место доставки: г. Одесса, Украина
Пункт 4. Оплата

4.1. Условия оплаты: 50% предоплата, остальная часть должна быть оплачена прежде, чем груз пересечет границу. Оплата производится против сканированных копий грузосопроводительных документов, указанных в пункте 4.2.
4.2. Список требуемых документов:

- коммерческий инвойс (3 оригинала)

- упаковочный лист (3 оригинала)
- сертификат происхождения (1 оригинал, 2 копии)

- коносамент (3 оригинала и 3 копии)
Пункт 5. Условия гарантии качества

Гарантия качества действует в течение одного (1) года после получения оборудования. За неисправности машины из-за некачественного производства отвечает Продавец. Во время гарантийного срока изделие должно быть отремонтировано бесплатно, если поломка вызвана дефектами производства, то продавец должен оплатить стоимость ремонта и расходы на транспортировку для гарантийного товара.
Пункт 6. Споры

Все споры, исходящие из настоящего Контракта, которые невозможно решить договоренностью обеих сторон, будут приняты в арбитраж в указанной стране, все расходы будет нести проигравшая спор сторона.



	Article 7: Punish
If the Seller does not deliver the goods to the Buyer forwarder’s within 90 days after receiving the deposit (except in cases of force majeure due to natural disasters, floods, terrorism…), the Seller must pay 5% of the total value of contract per day to the Buyer.

If the technical standard of the goods is different to technical standard described in Article 1, the Seller must pay 200% of the total value of contract to the Buyer.
Article 8: General 

Both sides undertake to execute strictly all articles indicated in this contract. Any amendment(s) to this contract must be in writing signed by both parties (accepted signing by fax).

This Contract supersedes all prior agreements, oral or written, and cancels them.

For the Seller

The Producer
________________

For the Buyer

Mr. Ivan Ivanov
________________
	Пункт 7. Санкции
Если Продавец не доставляет товар экспедитору покупателя в течение 90 дней после получения предоплаты (за исключением случаев форс-мажорных обстоятельств в результате стихийных бедствий, наводнений, терроризма и т.д.), то Продавец обязан оплатить Покупателю 5% от общей стоимости контракта за каждый день просрочки.

Если технические стандарты товара отличается от стандартов, указанных в Пункте 1, Продавец обязан оплатить 200% от общей стоимости контракта Покупателю.
Пункт 8. Общие положения

Обе стороны обязуются строго выполнять все пункты, указанные в настоящем Контракте. Любая поправка (-и) к настоящему Контракту должна быть оформлена в письменной форме и подписана обеими сторонами (принимается подписание по факсу).

Настоящий Договор заменяет собой все предыдущие договоренности, устные и письменные, и аннулирует их.
Продавец

Завод-производитель
________________
Покупатель

Иван Иванов
________________
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